

Referenz – Entscheidungsgrundlage mit wenig Aufwand Richard Köstner AG

„Die genutzte Methodik, die Werkzeuge, und Ihre Erfahrung waren dabei eine hervorragende Basis für unsere Entscheidungsfindung, dabei sehr effizient und auch vom Aufwand, sowohl intern, als auch extern überschaubar.

Wir können deswegen jedem Unternehmen vorbehaltlos empfehlen einen Software-Auswahlprozess Prozess nicht selbständig, sondern mit Ihrer Hilfe vorzunehmen. Ihr Einsatz hat sich für uns, nicht nur bei den Verhandlungen, mehrfach bezahlt gemacht.“

Stefan Glock, MBA - Kaufmännische Leitung



Unternehmen:

Technischer Stahlhandel, Baumarkt, Einzelhandel, Gerätevermietung

www.koestner.de

Projekt: ERP-WWS-Auswahl
350 Mitarbeiter – 200 User



Neutrale Softwareauswahl - IT-Basierte Prozessoptimierung

© 2016 - Supply Chain Competence Center - Groß & Partner www.scc-center.de